

Stephanie Una atleta con discapacidad intelectual...
pero repleta de triunfos

Stephanie Barrera Es una joven ponceña, con discapacidad intelectual que ha labrado toda su vida cosechando éxitos. En estos momentos cuenta con varias medallas, obtenidas en distintos eventos deportivos de índole internacional. Como muestra de ello, hace poco Stephanie fue parte de la delegación de atletas puertorriqueños que participaron recientemente, de las Olimpiadas Especiales Mundiales en Berlín 2023 en Alemania.

Este evento, tiene el objetivo de reunir a atletas de distintos países con discapacidad intelectual, que participaran en diversos eventos deportivos como lo es la natación, el baloncesto y la gimnasia entre otros.

En Berlín, Stephanie logró obtener una Medalla de Bronce. Esta es otro galardón más que se suma, a la ya abultada colección de premios con los que ya cuenta

“Esa medalla de bronce la obtuve en la competencia de los 1,500 metros, la cual se llevó a cabo en uno de los lagos de Berlín. Para mí fue una experiencia fascinante nadar en este lago “, expresó de forma amena esta joven deportista del residencial Pedro J. Rosaly de Ponce.

Otro de los eventos que ella considera marcaron su carrera como deportista, fue cuando participó en las Olimpiadas Especiales Mundiales celebradas en Los Ángeles California, en el 2015. Allí logró colgarse otra medalla de bronce. Además, participó del evento Special Olympic World, celebrado en San Juan, y donde logró conquistar la medalla de plata.

Asimismo, Stephanie siempre ha dicho presente en las actividades de “Brazadas por la Inclusión”, evento que se hace cada año para recaudar fondos para la Organización de Olimpiadas Especiales, la cual se dedica a facilitarle a las personas con discapacidad intelectual diversas actividades deportivas para el disfrute y participación de éstos en las mismas.

En este evento, Stephanie nadó durante dos horas corridas en la piscina Olímpica de Caparra en Guaynabo, junto a otros 11 jóvenes con discapacidad intelectual, hasta llegar todos a completar las 24 horas.

“De esta forma logramos romper el récord y entramos en el libro Guinness”, afirmó con júbilo y orgullo Barrera.

Ahora Stephanie, se propone conseguir otro peldaño más en su vida y consta en convertirse en una gran profesional en las Artes Culinarias. Es por esto, que ya logró matricularse en el programa Job Connection, que es un agente proponente de servicios de la Administración de Vivienda Pública AVP, y donde le ofrecerán cursos introductorios por un año que la ayudarán en su nueva vida como universitaria.

Es por esto que el administrador de la Administración de Vivienda Pública, Alejandro Salgado Colón, le desea a Stephanie, todo el éxito del mundo en tus planes futuros.